

Jugendliche spenden an Erdbebenopfer



Trägerverein offene
Kinder- und Jugendarbeit
Oberaargau

Im November 2022 hat ein Team, bestehend aus 11 Jugendlichen, freiwillig das Bistro der Hobbyausstellung in Bützberg geführt. Begleitet wurden sie dabei von Küchenchef Ruedi Horath und Mitarbeitenden des Vereins ToKJO. Die Jugendlichen standen das gesamte Wochenende, vom 5. bis 6. November, von morgens früh bis abends spät im Einsatz. Gearbeitet haben sie in verschiedenen Schichten, wobei einige eher ruhiger und andere anstrengender abliefen. Das Team der Jugendlichen hat über diese beiden Tage verteilt Unmengen an Kaffee verkauft, etliche Mittagsportionen zubereitet und schlussendlich einen Gewinn von über 1000 Franken erzielen können.

Das erarbeitete Geld steht den Jugendlichen im Rahmen der Angebote von ToKJO zur Verfügung. So ist es also ihnen überlassen, ob sie das Geld beispielsweise in neue Anschaffungen für den Jugendtreff investieren oder einen gemeinsamen Ausflug finanzieren wollen. Natürlich steht die Entscheidung über die Verfügung des

Geldes denjenigen Jugendlichen zu, welche bei der Hobbyausstellung mitgearbeitet haben. Nach dem schweren Erdbeben in Syrien und in der Türkei haben diese 11 Jugendlichen in einem gemeinsamen, einstimmigen Entscheid beschlossen, 100 Franken an die Erdbebenopfer zu spenden. Sie verzichteten bewusst auf 100 Franken, welche ihnen zugute gekommen wäre und für welche sie ein ganzes Wochenende gearbeitet haben.

Dieser schöne, selbstlose und solidarische Beschluss der Jugendlichen beeindruckt die Mitarbeitenden ToKJOs sehr! Wir respektieren und unterstützen diesen Entscheid stark und sind unglaublich stolz, mit derartig tollen Jugendlichen zusammenarbeiten zu dürfen!

ToKJO Kinder- und Jugendfachstelle Region
Langenthal, Talstrasse 15, 4900 Langenthal
sonny.schaeren@tokjo.ch, Tel. 076 447 31 52
laryssa.wolf@tokjo.ch, Tel. 078 838 39 50